

Unser neuer Jugendreferent stellt sich vor



Liebe Kirchengemeinde der Seelsorgeeinheit „Rund um den Hohenasperg“!

Mein Name ist Jörg Kagerbauer. Am 15. März 2025 habe ich die Stelle als Jugendreferent der Seelsorgeeinheit angetreten.

Die Aufgaben:

Ich zeige mich verantwortlich für die Kinder- und Jugendarbeit innerhalb der Seelsorgeeinheit. Ich werde Ansprechpartner sein für die Kinder und Ministranten, für Jugendliche und junge Erwachsene.

Zur Person:

Ich bin in Ludwigsburg aufgewachsen. Im Ludwigsburger Stadtteil Oßweil war ich über Jahre in der ehrenamtlichen Jugendarbeit aktiv. In Oßweil habe ich Konfirmandenclubs geleitet. Nach der Jugendarbeit war ich im Kirchengemeinderat.

Werdegang:

Von 1994 bis 1998 studierte ich an der evangelischen Fachhochschule für Sozialwesen in Reutlingen. 1998 erwarb ich mein Diplom als Dipl. Sozialpädagoge (FH). Als Sozialpädagoge arbeitete ich in der Jugendberufshilfe und der Schulsozialarbeit. Von 2001 bis 2003 studierte ich an der evangelischen Fachhochschule Freiburg. 2003 erwarb ich den Master in Sozialmanagement. Ich bin Fachkraft für Konflikthilfe mit Schwerpunkt Mediation.

Persönliches:

Derzeit freue ich mich, die Oberminis und Minis der Seelsorgeeinheit kennenzulernen. „Man sieht nur mit dem Herzen gut, das Wesentliche ist für das Auge unsichtbar“. (Antoine de Saint-Exupéry)

Ich freue mich darauf, in der Seelsorgeeinheit „Rund um den Hohenasperg“ mit dem Auge zu sehen und das Wesentliche sichtbar werden zu lassen.

Meine Kontaktdaten für Asperg:

Katholische Kirchengemeinde

St. Bonifatius

Weinstraße 29, 71679 Asperg

Bürozeiten: Montag, Mittwoch, Freitag

E-Mail: joerg.kagerbauer@drs.de Telefon: 01515 9059649